



Kalchreuth, 28.11.2008

Liebe Eltern!

„Der Advent ist da – die schönste Zeit im Jahr“ – heißt es in einem Kinderlied. Die Kinder freuen sich auf Adventskalender und Nikolaus, Kerzen anzünden, singen und das Christkind.

Auch bei uns im Kindergarten ist noch einiges los, bevor wir alle in die Weihnachtsferien gehen.



Ab dem ersten Dezember hält der Advent auch bei uns Einzug. Wir wollen uns täglich Zeit nehmen, um einen besinnlichen Kreis um den Adventskranz zu gestalten. Mit Weihnachtsliedern, Geschichten, Gedichten, Spielen u.v.m. wollen wir uns auf Weihnachten vorbereiten und bei dieser Gelegenheit natürlich auch den Adventskalender öffnen. Wir werden altersgemäß die Geschichte von Jesu Geburt erarbeiten und uns mit dem Thema „Weihnachten“ auseinandersetzen.



Am **Donnerstag, den 4. Dezember**, sind wir zur Weihnachtsfeier der Landfrauen eingeladen, um dort einige Weihnachtslieder zu singen. Wir üben schon fleißig und freuen uns auf diesen Termin. Es wäre schön, wenn möglichst viele Kindergartenkinder dabei wären – wir machen uns mit allen Kindern, die um 14.30 Uhr im KiGa sind, auf den Weg. Natürlich ist Ihr Kind auch herzlich willkommen, wenn es an diesem Tag eigentlich nicht gebucht hat. Sie können es dann entweder zum Mittagessen anmelden oder um 14.30 Uhr nochmals bringen. - Abholzeit ist dann ab ca. 15.45 Uhr im Kindergarten.

Der Kurs „Naturwissenschaft“ entfällt an diesem Tag.



Am **Montag, den 8. Dezember**, erwarten wir wieder den Nikolaus im Kindergarten. Uns ist wichtig, für die Kinder eine angstfreie Atmosphäre zu schaffen und sind sehr froh, dass unser Nikolaus besonders freundlich und lieb ist. Er liest in den Gruppen aus seinem goldenen Buch vor hat für jedes Kind ein kleines Geschenk dabei.



Am **Freitag, den 12. Dezember**, steht uns ein Abschied bevor. Wie Sie sicherlich schon wissen, wird Marion uns leider verlassen. Aus familiären Gründen hat sie sich dazu entschieden, nach Düsseldorf umzuziehen. Wir finden es sehr schade, dass wir sie ziehen lassen müssen und freuen uns gleichzeitig für sie und ihre Familie. Der 12. Dezember wird ihr letzter Arbeitstag bei uns sein und der Abschied wird uns schwer fallen. Wir danken ihr für die wertvolle und engagierte Arbeit, die sie während ihrer Zeit bei uns ins Team eingebracht hat und wünschen ihr und ihrer Familie alles erdenklich Gute und Gottes Segen für den Neustart in Düsseldorf.

Wir dürfen an dieser Stelle bereits vorwegnehmen, dass Marion's Stelle natürlich wieder besetzt wird und wir eine neue Kollegin gewinnen konnten, die schon längere Zeit in einer Kinderkrippe gearbeitet hat.

Alles Weitere werden Sie zu gegebener Zeit per Aushang an den Pinnwänden erfahren.



Am **Donnerstag, den 18. Dezember** sind die Maxi-Kinder – wie jedes Jahr – zum Plätzchenbacken in der Großbäckerei Wiehgartner in Brand eingeladen. Dies ist jedes Mal ein eindrucksvolles Erlebnis für unsere Großen. Alles Wichtige erfahren die Maxi-Eltern noch per Aushang an der Gruppenpinnwand.



Freitag, der 19. Dezember ist der letzte Schultag und die Weihnachtsferien beginnen. Wir werden jedoch auch noch am Montag und Dienstag (22./23.12.) geöffnet haben. An diesen Tagen finden jedoch keine Nachmittagsangebote mehr statt.



Am letzten Kindertag (Dienstag, den 23. Dezember) werden wir mit den Kindern – passend zu unserem Jahresthema – eine **Waldweihnacht** feiern.

D.h. wir laufen mit den Kindern (für die Kleinsten haben wir natürlich den Wagen dabei) zu einem Waldstück. Dort werden wir gemeinsam singen, eine Geschichte hören und den Tieren etwas zum fressen für den Winter mitbringen. Der Elternbeirat sorgt freundlicherweise für die weihnachtliche Verpflegung mit warmem Tee und einer kleinen Leckerei. Vielen Dank!

Um gemeinsam in die Ferien zu gehen und uns nochmals richtig auf Weihnachten einzustimmen, wäre es schön, wenn wir mit Kindern und Eltern um 12.15 Uhr einen Abschlusskreis gestalten könnten.

Nach der Waldweihnacht müssten dann alle Kinder mit den Autos nach Hause (oder bei Bedarf in den KiGa) gebracht werden. Wir hoffen, dass Fahrgemeinschaften gebildet werden, damit nicht jede Familie mit dem eigenen Auto kommt. Wir hängen Listen für die Fahrgemeinschaften an den Pinnwänden aus.

Infos zum Treffpunkt und dem genauen Ablauf erhalten Sie rechtzeitig in einem separaten Elternbrief.

Wir weisen außerdem darauf hin, dass wir am diesem Tag um 15.00 Uhr schließen.



Der **erste Kindertag im neuen Jahr ist Mittwoch, der 7. Januar**. Wir öffnen wie gewohnt um 7.15 Uhr und freuen uns auf einen fröhlichen Start ins neue Jahr!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern eine besinnliche und harmonische Adventszeit und frohes Warten aufs Christkind!

Ihr **ANDREAS**-Team
KINDERGARTEN

